



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Die deutsch-columbianischen Beziehungen

Suárez Castillo, Luis Jesús Suarez

[Hamburg], [1928]

Presentación del conferenciante por el Director del Instituto Ibero-americano de Hamburgo, Prof. Dr. Kuechler:

[urn:nbn:de:hbz:466:1-95444](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:466:1-95444)

Presentación del conferenciante por el Director del Instituto Ibero-americano de Hamburgo, Prof. Dr. Kuechler:

Señoras y caballeros:

Agradezco a. Vds. cordialmente el haber acudido en tan crecido número a nuestra invitación.

Señor Cónsul General:

Tengo el honor de saludar a Vd. y expresarle en nombre del Instituto Ibero-americano las mas cordial felicitación con motivo del 7, aniversario de su actuación como Cónsul General de Colombia en Hamburgo.

En otros casos suelen los festejados tomar asiento en cómodos sillones y escuchar los discursos que en su honor pronuncian sus amigos; en esta ocasión es Vd. mismo, Señor Cónsul General quien prefiere hablar ilustrándonos sobre las relaciones entre Colombia y Alemania, tema que ha de encontrar entre los presentes el mayor interes y para cuya exposición invito a V. a hacer uso de la palabra.

Hecho el 14 de Enero de 1928
en la Universidad
de Hamburgo